
20/4/13 河村市長定例記者会見（名古屋城部分） 

名古屋市民オンブズマンによる半自動文字起こしアプリによる文字起こし河村市長会見 

記者：新型コロナウイルスの関係、名古屋城の木造化復元の影響について伺います。感染拡

大の影響 長期化することが予想されてますが、木造化への新しい工程の策定ですとかバリ

ヤフリー技術の公募ですとか事業の進捗にどのような影響が出るとお考えでしょうか。 

 

市長：今んとこ本当に聞いておりませんけどね。 

しかし、例えば集まっていただいて会合するとかスケジュールについては丁寧にやっていか

ないと。それは具体的にあるんだろうけども、それもやりようがあるんであってですね。 

お城のスケジュールが延びるということは今んとこは聞いておりません。 

 

記者；影響は今んとこはないと。 

 

市長：ない。今んとこはね。 

いやいやとんでもない状況が起こった場合はですね、その場合は別ですからねこれ。 

 

記者：分かりました。 

 


